## **GRACIAS**

## «Al Dr. Juan Carlos Hernández»

La familia de Jesús López de Mendiguren (fallecido el 6 de septiembre) quiere expresar su agradecimiento a todo el equipo de la 4ª planta de Medicina Interna del Hospital Santiago, en especial, al Dr. Juan Carlos Hernández, por su profesionalidad y su trato humano. También al equipo de la Unidad de Paliativos, a las enfermeras, médico del Centro de Salud de Sansomendi que nos han ayudado y acompañado en los momentos duros.

Agradecer también al personal de la residencia San Onofre por el cuidado y trato recibido en su corta estancia.

FAMILIA DE JESÚS L. M.